

Comment offrir des cadeaux sans se ruiner ?



Marie Gufflet



Les fêtes arrivent et avec elles le lot d'inquiétudes face aux dépenses. Suis-je la seule à vivre cela ? Existe-t-il une recette miracle pour l'achat des cadeaux ?

En 2020, avant que je ne trouve un travail, je suis passée par des mois de vaches maigres. Les finances étaient donc très serrées et lorsque les anniversaires arrivaient l'un derrière l'autre, je me sentais sous pression.

Durant cette période, Dieu m'a enseigné quelque chose : la créativité durant le manque. Quand l'argent venait à manquer, le Créateur m'a

montré que je pouvais fabriquer des choses à moindre coût pour décorer ma maison et même offrir des cadeaux fait-main.

Recette numéro une : saupoudrez le tout avec un soupçon de créativité !

Pourquoi ne pas embrasser la fibre créative qui sommeille en vous durant cette période de Noël ?

Créer un album photos souvenirs, écrire une lettre, fabriquer une bougie, coudre un vêtement, tricoter une écharpe, cuisiner des cookies, composer une musique, réparer la voiture de quelqu'un, créer une boîte à versets pour toute l'année..., les idées sont multiples et variées.

Durant cette année, si votre budget est serré alors que votre cœur, lui, déborde d'amour pour les vôtres, je comprends la pression qui s'y ajoute.

Pourquoi ne pas prendre le temps qui lui a une valeur inestimable, vos mains, vos talents pour créer avec lui !

Peut-être me diriez-vous, mais Marie, je ne suis pas créatif(ve) ! Pas de panique !

Dieu a mis entre vos mains Sa capacité et Son amour. Vous pouvez toujours rendre service à une personne qui vous est chère ? Réparer sa voiture, faire son ménage ou son repassage ? Lui offrir une coupe, si vous êtes coiffeur, bien sûr ! Tondre le gazon de votre voisin...

Demandez au Saint-Esprit de vous éclairer pour la personne concernée, il le fera.

Sans pour autant manquer de générosité, cette année, je réveillonne sans me ruiner.

Je prends conscience que les cadeaux offerts avec le cœur et le temps qu'on y a mis, ont une valeur inestimable.

Recette numéro deux : ajouter à vos idées une pincée de budget limité

Je ne sais pas vous, mais moi, je suis fan de cadeaux. En offrir et aussi en recevoir, est toujours un plaisir, non ?

J'aimerais partager une autre astuce pour les fêtes.

Je suis originaire de La Réunion et chez nous, à Noël, nous avons mis au point une petite tradition rigolote pour les cadeaux. Chaque personne achète un objet à moins de cinq euros et le ramène lors du repas de famille. Cela pouvait être un truc rigolo ou quelque chose de pratique, l'idée est qu'il y avait autant de cadeaux que de personnes présentes.

Ainsi, il n'y avait jamais de laissé pour compte. Lors de la distribution, nous mettions des numéros sur les paquets et chaque personne devait tirer au sort un nombre. La suite, vous la devinez, la personne reçoit le paquet correspondant au numéro.

Lorsque nous célébrons Noël, on peut vite se mettre sous pression pour acheter des cadeaux à toutes les personnes présentes. Pourquoi ne pas aligner tout le monde sur le même budget ? Peut-être serait-il bon de faire une petite réunion prévisionnelle pour mettre tout le monde au parfum ?

Ainsi, on évite les préjugés, les dépenses exorbitantes et tout le monde en ressort satisfait !

Le plus important cette année est de la terminer positivement, sans se ruiner, sans mettre les siens ou son compte bancaire sous pression !

À bientôt, au fil des mots !

Marie
Gufflet Lifestyle

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



289 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com